

わらべのぞみ だより

第37号

令和3年3月発行



絵馬に願いを書きましょ！
「うしさん、来年はいい年にしてね」

マスク越しに蟠梅の花の香りがほのかに感じられる季節となりました。ひな壇の雛人形も、いつもの年のような華やかなひな祭りが見られず心なしか寂しそうです。コロナ禍によって楽しみにしていた行事が次々中止となり、思い出のアルバムにぽっかり穴が開いてしまったような気分です。一日も早くマスクなしでみんなの笑顔の写真を撮りたいですね。

さて、今年で東北大震災から10年が経ちました。「のぞみ」は10年前の震災の混乱がまだ収まらない中、ひっそりと新規開設しました。そして、近隣の方々に喜んでいただき、支持されて、この10年間で延べ約8万人の皆さんに利用していただきました。これからも利用者の皆さんが子育ての合間にゆったり、ほっこり過ごしていただけるような「わらべ」「のぞみ」でありたいとスタッフ一同心より願っています。コロナに負けず頑張りましょう！

クリスマスウィーク
12月14日～19日

～「コロナ禍の一年」～

ひなまつりウィーク
2月24日～3月3日



今年は特別にスタッフ手作りのプレゼントが配られました



「期間中、ボランティア、スタッフ、ママ達による読み聞かせが行われました」

土浦市子育て交流サロン

わらべ Tel Fax 029-825-1030

のぞみ Tel Fax 029-824-8620

(運営委託：土浦市更生保護女性会)